

## RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 116  
Karl H o n a y

Wien, am Samstag, den 26. März 1927

-----  
Eröffnung von Hernalser städtischen Wohnbauten. Morgen Sonntag wird Bürgermeister Seitz drei städtische Wohnbauten in Hernalz eröffnen. Um halb elf Uhr vormittags wird der Wohnhausbau in der Röttergasse 29 eröffnet. Die Pläne für diesen Bau stammen von dem Architekten Alfred Schmid. Es wurden 37 Wohnungen geschaffen. Der Hof wurde gärtnerisch ausgestaltet und das Gebäude enthält auch eine Zentralbücherei. Um elf Uhr vormittags wird der städtische Wohnhausbau in der Kastnergasse 25 vom Bürgermeister eröffnet werden. Die Anlage umfasst 51 Wohnungen. Die Pläne wurden vom Architekten Ingenieur Hans Würzl entworfen. Um halb 12 Uhr vormittags wird schliesslich der Wohnhausbau in der Richthausenstrasse-Schadinagasse eröffnet. Dort wurde ein grösserer gegenüber der neuen Gartenanlage in der Richthausenstrasse befindlicher Eckbauplatz verbaut. Die Pläne für diese Anlage, die fünfzig Wohnungen enthält stammen vom Architekten Theo Schöll. Die drei Wohnbauten sind bereits seit längerer Zeit vermietet.

-----  
Kunstkurse der New Yorker Universität in Wien. Seit einigen Jahren lässt die Universität New York in den Sommermonaten Vortragskurse über künstlerische Themen an europäischen Universitäten abhalten. Diese Vortragskurse umfassen in der Regel einen Zeitraum von sechs Wochen und werden aus einer eigens zu diesem Zweck geschaffenen amerikanischen Stiftung finanziert. Die Programme werden im Einvernehmen mit der Universität New York festgelegt und zwar unter besonderer Berücksichtigung der Interessen der amerikanischen studierenden Jugend. Die Vorträge finden meist in englischer Sprache statt. In den letzten Jahren haben diese Kurse in London und Paris stattgefunden und wurden von der amerikanischen Jugend stark besucht. Die Fremdenverkehrskommission der Bundesländer Wien und Niederösterreich hat nun durch ihre Propagandastelle in New York Verhandlungen eingeleitet, damit diese Sommerkurse im Jahre 1928 in Wien abgehalten werden. Wie aus New York gemeldet wird, hat diese Anregung lebhaftes Interesse gefunden. Es bestehen die besten Aussichten, dass diese interessante Veranstaltung in Wien abgehalten werden wird. Die Wiener Kurse dürften auch eine besondere Note dadurch erhalten, dass auch die Musik in stärkerem Umfang in das Programm eingezogen wird. Sommerkurse für amerikanische Studenten werden bekanntlich auch schon in diesem Jahre in Wien abgehalten werden.

-----  
Beethovenfeier an der städtischen Frauengewerbeschule. Am Mittwoch, den 30. März um sieben Uhr abends veranstaltet die Frauengewerbeschule der Stadt Wien im Festsaal des Volksbildungshauses V., Stöbergasse 13, eine Beethovenfeier. Das Programm ist sehr reichhaltig und wird meist von den Schülerinnen bestritten. Die Veranstaltung wird um neun Uhr beendet.

-----  
Frauengewerbeschule der Stadt Wien. Anfangs April beginnen folgende Nachmittags- und Abendkurse: Weissnähen, Kleidermachen, Schmittzeichnen für Schneiderinnen, Modistenarbeiten und Frisieren. Einschreibungen täglich von 8 bis 2 Uhr in der Schulkanzlei, V., Margaretenstrasse 152.